



Fuente Imagen: <https://www.bgca.org/news-stories/2021/August/diversity-equity-and-inclusion-for-youth/>

De los clics al progreso: Vías digitales de los jóvenes para el desarrollo sostenible

De acuerdo con Naciones Unidas <https://www.un.org/es/observances/youth-day/> los jóvenes están a la **vanguardia** de la adopción y la innovación digitales: en 2022, tres cuartas partes de las personas de entre 15 y 24 años utilizaban Internet, una tasa superior a la de otros grupos de edad.

Sin embargo, **persisten las disparidades**, sobre todo en los países de renta baja y entre las mujeres jóvenes, que a menudo tienen menor acceso a internet y a las competencias digitales que sus homólogos masculinos. Aunque es urgente mejorar la inclusión digital, los jóvenes son los auténticos "nativos digitales", que utilizan la tecnología para generar cambios y crear soluciones.

Al acercarse la fecha límite de 2030 para la consecución de los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**, el papel de los jóvenes en la innovación digital resulta esencial para abordar los problemas mundiales.

Celebremos las aportaciones digitales de los jóvenes para fomentar la **innovación** y la **colaboración** en pro del desarrollo sostenible.

Día mundial de la Juventud desde AELFA-IF

Diversidad, equidad e inclusión para los jóvenes. Cuando eduques y apoyes a los jóvenes, puedes infundir los principios de Diversidad, Equidad e Inclusión para construir lugares acogedores y seguros a los que todos pertenezcan.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de comunicación, salud y calidad de vida para todas las personas en todos los entornos.**